
坂東市定例教育委員会（令和６年５月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年５月２４日（水）  

午前１０時００分～午前１１時００分  

２  招集場所  坂東市役所２階  ２－３会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

            猪  瀨  治  彦  

  野  本  奈津子  

４  欠席委員  なし  

５  委員以外の出席者   

    教育部長                 張  替    勇  

    学校教育課長               丸  嶌  正  隆  

指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓      

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

  議案第１４号  専決処分の承認を求めることについて  

         （職員の分限休職処分について）  

議案第１５号  専決処分の承認を求めることについて  

（坂東市公民館分館職員の委嘱について）         

議案第１６号  坂東市社会教育委員の任命について  

(３ ) その他  

学校閉庁日について      

 



７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

 ○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長）関東地区都市教育長協議会総会及び全国都市教育長

協議会総会について報告  

（各課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  （山口委員）家庭訪問型家庭教育推進協議会が開催されるが、

不登校の生徒の中で、外国人は何人いるのか。  

  （生涯学習課長）家庭訪問型家庭教育推進協議会は、専門の指

導員で８月からスタートする。外国人の生徒数は現状では把

握できていないので、次回の委員会時に報告をさせていただ

きたい。  

  （山口委員）専門員は、２人１組で訪問を行い、今年度から６

組に増えたと聞いている。  

  （石山委員）前回の委員会時に学校運営協議会委員の人数につ

いて、質問したのは委員が任期途中で変更になってしまうこ

とを心配したからである。今回、公民館分館の委嘱者に名前

があったのでホッとしている。  

  （石山委員）情報公開が 20 件あったが、内容はどのようなもの

か。  

  （学校教育課長補佐兼係長）確認をして、次回お答えしたい。  

  （猪瀨委員）外国人の児童生徒が増加しているが、先生の数は

どのような方向性を持っているのか。  

  （教育長）いくつかの学校で日本語教室を設置している。次年

度についても、先生の加配は県に要請しようと考えている。  

   生徒に対して先生方が足りているのか、確認が必要である。  

   先生に余裕がないとよい教育はできない。未来への投資は必

要である。  



 

（２）議  案  

議案第１４号  専決処分の承認を求めることについて  

        （職員の分限休職処分について）  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１４号について原案どおり承認  

 

議案第１５号  専決処分の承認を求めることについて  

（坂東市公民館分館職員の委嘱について）     

（生涯学習課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第１５号について原案どおり可決  

   

議案第１６号  坂東市社会教育委員の任命について  

（生涯学習課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第１６号について原案どおり可決  

    

（３）その他  

   学校閉庁日について  

（学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

  

 

 


